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1987 -03- 2 0 A n fra g e 

der Abgeordneten Parnigoni 

und Genossen 

an den Herrn Bundesminister für Öffentliche Wirtschaft 

betreffend die Elektrifizierung der Franz Josefs-Bahn von Sigmundsherberg 

bis GmÜnd. 

Die Bevölkerung des Gmündner Bezirkes betrachtet die Franz Josefs-Bahn als 

einen wichtigen Verkehrsträger. Die Auspendlerzahlen haben sich in kurzer 

Zeit verdreifacht, die Tages- und Wochenpendler sind stark im Steigen 

begriffen. 

Es war daher das Betreben des Erstunterzeichners die rasche Elektrifizierung 

anzuregen und verbindliche Zusagen von Ihrem Vorgänger hiefür zu erhalten. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister 

für Öffentliche Wirtschaft die nachstehenden 

A n fra gen 

1.) Sind Sie bereit, die von Ihren Vorgängern getroffenen Zusagen, die 

Elektrifizierung der Franz Josefs-Bahn bis Gmünd bis zum Winterfahrplan 1990 

durchzuführen, einzuhalten? 

2.) Wenn ja, wie weit sind die Vorbereitungsarbeiten fortgeschritten? 
I ' 

11 ' 

3.) Mit welchen Investitionskosten ist zu rechnen? 
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